
COMPTE-RENDU
Conseil d’école CLOS  D’en Haut

19/06/2020

Ouverture 18 h00

Présentation de M Rosenfeld, nouvel élu

Présents     :  MM Chevrier,  Madeira,  Mmes  Houot,  Lenormand,  Lopes,  Lourgui,  Pinto,  Schmidt,
Voisin (enseignants).  M Le Bourhis,  Mmes Grootaert,  Dussud Jantzen,  Laborde,  Isaère,  Diallo,
Hingue, Morel.
Excusés   : M Collet (IEN), Mme Mautret (DDEN), tous les enseignants et parents qui ne pouvaient
pas participer à ce conseil d'école en raison des mesures sanitaires.

Ordre du jour     :

 Effectifs prévisionnels de la rentrée 2020/2021

Beaucoup d ‘élèves de GS (10) ne viennent pas à l’école élémentaire et inscrivent leur enfant en
école privée. Classe d’âge difficile sur le plan du comportement, signalée depuis la PS.
Aujourd’hui :  98  CP,   99 CE1,  111 CE2, 106  CM1, 106 CM2. Des inscriptions sont en cours.

 Organisation pédagogique de l'école à la rentrée 2020

5 CP, 4 CE1, 4 CE2, 4 CM1, 4 CM2

Vacances  apprenantes :  présentation  du  dispositif  proposé  par  le  Directeur  Académique.  Les
enseignantes  de  CP  et  CE1  proposeront,  dans  la  mesure  du  possible,  plusieurs  situations
d'apprentissage à leurs élèves pour les vacances scolaires.

 Suivi du travail en distanciel depuis le 16 mars

Beaucoup de travail  de la part des enseignants : en visio, padlet, classes virtuelles, mails et/ou
téléphone, plans de travail imprimés et déposés dans les boîtes aux lettres ou distribués devant
l'école. 
Les retours sont très bons de la part des parents.
Si  un confinement se reproduit, informer les parents des modalités du distanciel.

Remerciements à la mairie pour le prêt des tablettes (Yvelines numérique, 11 tablettes sur l’école)
Remerciements à la FCPE et à la mairie pour le projet de suivi avec 50 bénévoles pour 40 familles
sur la ville (aide aux devoirs). Quelques liens se sont crées et se poursuivent au-delà de la reprise.
Le  système  « docapost »  n’a  pas  fonctionné,  les  enseignants  ont  imprimé  et  distribué  les
documents

 Organisation du présentiel jusqu'au 3 juillet

Cinq rentrées successives,  
Le 14 mai les élèves prioritaires et quelques élèves en grandes difficultés soit moins d'une centaine
d’élèves,  sur 4 jours ou 2 jours. 
Le 25 mai, le 2 juin, le 8 juin : augmentation du nombre d’élèves dans chaque groupe pour arriver à
263 élèves le 8 juin, soit un peu moins de 50 %  et un passage de 9 à 14 groupes.
Le 22 juin, ouverture à tous les élèves, tous les enseignants sont présents ou remplacés par l’IEN.



 Bilan des projets de classe et bilan des classes de découverte

Tous les prestataires ont remboursé les avances de fond, donc tous les parents seront remboursés
directement par la coopérative de l'école.
10 classes devaient partir. Les projets seront pour certains reproposés et d'autres modifiés.
La kermesse sera reproposée en septembre en invitant les anciens élèves de CM2.

 Elections au conseil d'école 2020-2021 : vote par correspondance ?

18/18 pour le vote exclusivement par correspondance

 Financement des projets pour 2020-2021

Cf tableau mairie

 Plan pluriannuel numérique pour 2020-2023

Le plan pluriannuel numérique sera travaillé avec le nouveau responsable informatique, le service
scolaire ainsi que l’IEN à l’automne. Les classes concernées sont en priorité les cycle 3.

 Travaux prévus pendant l'été

Cf tableau

 Fermeture d'un préau et lieu de réunion pour les parents d'élèves de l'école

Cf tableau

 Remplacement du mobilier de classe usagé

Les 2 classes dont le mobilier reste à changer sont le CP3 et le CE2D. Les enseignantes ont choisi
les tables et chaises qui devraient être installées avant la rentrée scolaire.

 Questions supplémentaires :

Les parents n’ont aucun message quant à la cantine à partir du 22 juin. 
Monsieur Rosenfeld fait la demande pour qu'une information soit faite sur les réseaux sociaux de
la ville avant dimanche.

Fin du conseil d'école à 20h10.

Le directeur de l'école La secrétaire de séance
JC CHEVRIER I HEMMERLE


